

C S 会議報告事項の報告です。

2月21日に開催された第4回CS会議の報告です。体育館トイレの現状報告を行いました。

①臭いの改善

→年明けに業者が行った特別清掃により、臭いが軽減しました。



②個室の壁の修理

③女子トイレ和式便器を2か所、洋便器への改設

→②③については、春休み中の工事が決定しました。

築年数が経過し、様々な破損等が見られます。今後もCS委員に現状を報告し、お力添えをいただきながら、修繕に努めて参ります。

市会計 予算の流用を行いました。

流用とは？

年度途中において、緊急を要する支出が発生したが、その予算が足りない場合などに、補正予算を編成することなく、他の予算を減額して当該予算を増額することをいいます。

年度当初予算で執行する中で優先度にズレが生じます。そのズレを調整するために流用は非常に重要な処理となっております。流用金額は月末に配信いたします，執行状況表をご確認ください。

卒業式前にピアノ
調律を行いました。



令和6年度も残すところ1か月となりました。配当予算を有効・効果的に使い、「必要かつ最小限の費用で最大の教育効果」を目指します！